

Willkommen

bei impulse!

AUSTAUSCH Wer gehört zum impulse-Netzwerk? In jeder Ausgabe stellen wir Mitglieder vor, die neu zu impulse gestoßen sind – sowie Unternehmerinnen und Unternehmer, die uns weiterempfohlen haben und so andere für impulse begeisterten



BAYERN



Paul Weismann,41, führt in
zweiter Generation die

OELCHECK GmbH mit Hauptsitz in Brannenburg. Das 1991 gegründete, inhabergeführte Familienunternehmen ist auf Schmier- und Betriebsstoffanalysen für verschiedene Branchen spezialisiert. Im eigenen Labor werden pro Tag bis zu 2000 Analysen durchgeführt. Regelmäßige Betriebsstoffanalysen sollen dazu dienen, Ausfälle und Schäden zu verhindern,

Betriebsstoff-Standzeiten zu verlängern, Kosten zu sparen und die Umwelt zu schonen. Bei der Führung der Firma mit 106 Mitarbeitern profitiere er besonders von seinen Erfahrungen aus dem Eishockey-Profisport, so Weismann. oelcheck.de Kontakt: paw@oelcheck.de



Marcus Heinrich,45, ist Geschäftsführer der agilimo

Consulting GmbH. Das auf Enterprise Mobility und IT-Sicherheit spezialisierte Dienstleistungsunternehmen mit Sitz in Elsenfeld ist Teil der agilimo Group und beschäftigt 62 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Für seine Kunden entwickelt agilimo IT-Konzepte für sicheres und mobiles Arbeiten. Neben dem Schutz von Unternehmensdaten unabhängig vom Ort des Arbeitsplatzes stehe eine anwenderfreundliche Integration flexibler Arbeitsplatzkonzepte in bestehende Prozesse und Organisationsstrukturen im Vordergrund, so Marcus Heinrich.

agilimo.de Kontakt: marcus.heinrich@ agilimo.de

NORDRHEIN-WESTFALEN



Lennart Jürges,39, ist Geschäftsführer
der RUHR24

GmbH & Co. KG. Das in Dortmund ansässige Medienunternehmen betreibt mit RUHR24. de ein auf Nordrhein-Westfalen spezialisiertes Newsportal

mit Nachrichten, Promi-News, Sportnachrichten und Verbraucherthemen. Der Fokus liege auf den Themen, die die Menschen in Nordrhein-Westfalen am meisten interessierten, so Lennart Jürges. Außerdem betreibt die Firma mit RUHR24JOBS.de ein auf die Region ausgerichtetes Stellenportal sowie die Fußball-Apps Buzzo9 und Buzzo4. ruhr24.de
Kontakt: lennart.juerges@ruhr24.de

SCHLESWIG-HOLSTEIN



Philipp Bein, 36, ist
Inhaber des
BodystreetStudios Kiel

am Schrevenpark. Das Team des im April 2021 von ihm übernommenen Personal-Training-Studios besteht zurzeit aus 5 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Das deutsche Franchisesystem Bodystreet bietet in seinen weltweit mehr als 300 Studios das sogenannte Personal-EMS-Training an. Bei dieser

impulse SEPTEMBER 2022

5